
 

令和５年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

３ 小林あすか議員 

 １ 給食費無償化の発表を受けて 

  （１）給食費無償化を決めるまでの経緯 

 

  （２）大きな歳出に伴い、健全財政に影響はないのか 

 

  （３）今後の区の歳出についての考え方をきく 

 

  （４）今後の区の歳入についての考え方をきく 

 

  （５）今回の給食費無償化の対象から外れている家庭への支援 

 

  （６）子育ての負担軽減策として、家庭負担の学用品について問う 

 

  （７）給食費以外の学校や教育環境について 

    ① 発達に特性がある子ども達やその傾向がある子ども達に対しての環境整備

について 

 

    ② 不登校の状態にある子ども達に対しての環境整備について 

 

 ２ 区立小中学校における熱中症対策について 

 

 ３ 「水とみどりの江戸川区」という政策を受けて 

  （１）区民一人あたりの樹木数と公園面積の更なる拡大の具体的な事業案はある 

     のか 

 

  （２）この政策にこめられた区長の想いをきく 

 

 


